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Herrn  
Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 

Herrn  
Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 

Frau 
Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker 

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 01.06.2018 

AN/0852/2018 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) 21.06.2018 

 

 

Baumassnahmen Agrippabad 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Innenstadt bittet Sie,  folgende Anfrage auf die 
Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen: 

Wie den Medien zu entnehmen war, werden am Agrippabad umfangreiche Baumaßnahmen 

geplant und umgesetzt. 

 

Vor diesem Hintergrund stellt die CDU-Fraktion folgende Fragen: 

 

1. Welche Baumaßnahmen sind geplant und in welchem Zeitraum sollen diese 

durchgeführt werden ?  

 

2. Welche Bereiche werden wie lange gesperrt und somit dem öffentlichen Publikum 

nicht zugänglich sein ? 
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3. Ist mit erheblichen Einschränkungen für den Vereins- und Schulsport zu rechnen ? 
 

 

4. Wenn ja, gibt es Alternativmöglichkeiten, wie sehen diese aus und werden sie den 

Betroffenen angeboten ? 

 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Ralf Uerlich 

Fraktionsvorsitzender 
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